

Hilfe rettet Leben! Wir fordern mehr Plätze in Frauenhäusern!

Ich unterschreibe, weil Frauen und Kinder in Essen viel besseren Schutz vor Gewalt brauchen.

Wir brauchen mehr Schutzräume – der Weg ins Frauenhaus muss leichter sein.

Wir fordern deshalb für die Stadt Essen: Erheblichen Ausbau der Beratungsangebote.

Eine 24/7-Notaufnahme für einige Nächte, bis zum Übergang in ein Frauenhaus.

Ein zweites Frauenhaus in Essen.



Damit die Kommunen im Haushalt entsprechende Mittel bereit stellen können, fordern wir von Bund und Land, die finanziellen Bedingungen zu schaffen (z.B. Altschuldenschnitt). Wir können nicht auf das kommende Gewalthilfegesetz warten, die Stadt muss jetzt mit der Suche nach Immobilien für eine 24/7-Notaufnahme und ein zweites Frauenhaus beginnen.

| Vorname, Name | Stadt | Unterschrift | ggf. Email für weiteren Kontakt |
|---------------|-------|--------------|---------------------------------|
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |

Volle Listen bitte senden an: Initiative 2. Frauenhaus, c/o Mehrgenerationenhaus, Kerckhoffstr. 22b, 45144 Essen
oder per Email an frauenhaus.ini.essen@gmail.com